

Division Polysport Jeunesse

Le Kin-ball à la journée polysport jeunesse 2013

La division polysport jeunesse envisage de proposer le jeu du Kin-Ball pour la catégorie jusqu'à 16 ans lors de la journée polysportive 2013.

Ce jeu possède des règles uniques qui facilitent son apprentissage et mettent rapidement les participants en situation de succès. Il privilégie la coopération, la santé et l'esprit sportif.

Le Kin-Ball a été créé au Québec, en 1986, par Mario Demers, professeur d'éducation physique. Il est aujourd'hui pratiqué dans une douzaine de pays à travers le monde et compte plus de 3,8 millions de joueurs.

Le Kin-Ball se joue avec un ballon géant de 1,22 m de diamètre pesant environ 1 kg, ce qui lui confère un caractère aussi amusant que sécuritaire et le rend accessible aux participants de tous niveaux et de tous âges. Sa pratique est en outre régie par une Charte de l'esprit sportif qui ne tolère aucun contact physique ni violence verbale. Le risque de blessure est ainsi limité.



Tous les joueurs sont égaux! Les règles, contrairement à celles d'autres sports de balle, contraintent chaque joueur à participer au jeu, que cela soit en phase offensive ou en phase défensive. Le système de pointage, lui, fait en sorte que toutes les équipes marquent des points.

La division polysport jeunesse de la FFG propose de faire découvrir ce sport, aux sociétés qui le désirent. Une leçon sera présentée lors du CP le 31 mars 2011.

Le matériel peut être loué pour un prix modique auprès de la FFG. Si une société le désire, un membre de la division peut se déplacer et proposer un cours directement dans votre salle. Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter : Anne Conus, 021/909.61.27, anne.conus@bluewin.ch



Abteilung Polysport Jugend

Kin-Ball am Polysporttag Jugend 2013

Die Abteilung Polysport Jugend möchte anlässlich des Polysporttages 2013 den Kin-Ball für die Kategorie bis 16 Jahre anbieten.

Dieses Spiel hat ganz eigene Regeln, welche das Erlernen des Spiels erleichtern und die Mitspieler rasch zum Erfolg führen. Es begünstigt Zusammenarbeit, Gesundheit und Sportgeist.

Kin-Ball wurde 1986 von Mario Demers, Professor für Körpererziehung, in Quebec erfunden. Es wird heute in einem Dutzend Ländern rund um den Globus praktiziert und zählt über 3,8 Millionen Spieler.

Kin-Ball wird mit einem Riesenball von 1,22 m Durchmesser und einem Gewicht von ca. 1 kg gespielt, was ihm einen amüsanten wie auch sicheren Charakter verleiht und für Teilnehmer über alle Niveaus und Alterskategorien gespielt werden kann. Das Spiel wird unter anderem geregelt durch ein Leitbild für Fairplay, welches keinen Körperkontakt und verbale Gewalt toleriert. Das Verletzungsrisiko ist demnach gering.



Alle Spieler sind gleichberechtigt! Im Gegensatz zu andern Ballspielen zwingen die Regeln alle Spieler dazu, mitzumachen, sei es in der Offensiv- oder Defensiv-Phase. Das Stempelsystem ermöglicht seinerseits allen Mannschaften, Punkte zu holen.

Die Abteilung Polysport Jugend des FTV schlägt allen interessierten Vereinen vor, diesen Sport zu entdecken. Eine entsprechende Lektion wird am WK vom 31.03.2011 vorge stellt.

Das Material kann zu einem moderaten Preis beim FTV gemietet werden. Auf Wunsch begibt sich ein Mitglied der Abteilung auch gerne direkt zum Verein, um einen Kurs in dessen Halle zu organisieren. Für weitere Informationen, kontaktiert bitte: Anne Conus, 021/909.61.27, anne.conus@bluewin.ch

